

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 11. Dezember 2023

## SPD Mainhausen verteilt wieder Nikolaus-Päckchen für Kinder

Wie bereits in den vergangenen Jahren haben die Mainhäuser Sozialdemokraten auch diesmal zu Nikolaus wieder Tütchen für die Mainhäuser Kinder gepackt und verteilt. Innerhalb kürzester Zeit waren knapp 350 Anmeldungen eingegangen. "Wir haben uns sehr gefreut über den großen Zuspruch aus der Bevölkerung", so der Ortsvereinsvorsitzender Frank Kollmus, "die Aktion hat sich etabliert und findet großen Anklang in Mainhausen."



Ein besonderer Dank der SPD Mainhausen geht an die Sponsoren der Aktion: Das Restaurant am Königsee und Amadeus-Catering haben für die notwendigen Vitamine gesorgt, der Edeka-Markt Westphal und die Selgros Rodgau haben die Tütchen mit süßen Leckereien versorgt, Obst-Wagner sorgte

für die Nüsse und nicht zuletzt hat Hessen Forst mit Tannengrün für die Verzierung der Nikolaustütchen beigetragen.

~~"Wir möchten allen Sponsoren herzlich für die Unterstützung danken. Ebenfalls möchten wir auch den Eltern und Kindern danken, die unsere Niklaus-Helfer\*innen beim Verteilen mit selbstgemalten Bildern und mit Plätzchen und anderer Wegzehrung versorgt haben. Auch haben wir uns über die freundlichen Worte bei der Anmeldung erfreut. Dies motiviert uns, die Aktion weiterhin durchzuführen", so der Ortsvereinsvorsitzende.~~

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen